

SPORTAKROBATIK

Union holt 12 Goldmedaillen

Amstetten erweist sich als gutes Pflaster für die Kremser Akrobatinnen.

Für sensationelle Erfolge und zahlreichen Podestplätze sorgte die Union Sportakrobatik Krems bei den NÖ-Landesmeisterschaften in Amstetten. Insgesamt dürfen sich die Athletinnen über 12 Goldmedaillen, fünf Silberne und eine Bronzemedaille freuen. In der höchsten Klasse „Elite“ krönte sich die Union drei Mal zum Landesmeister: bei den Paaren (Celina Loidl und Livia Haizinger), in der Damengruppe (Cassedy Taxpointner, Pia Wagner und Sofia Tauber) und in der Mix-Formation mit Antonia Leithner und Theo Löffler.



▲ Über Gold durften unter anderem Celina Loidl (oben) und Livia Haizinger jubeln.

Foto: privat